

| | | |
|---------------------|--------------------------|--------------|
| Fecha 14.04.2009 | Sección Metropolitano | Página 20 |
|---------------------|--------------------------|--------------|

Desde el domingo

Se normalizó el suministro de agua en Naucalpan

Naucalpan, Méx.- La Dirección de Construcción y Operación Hidráulica de OAPAS-Naucalpan informó que desde la tarde de ayer se reestableció al 100 por ciento el suministro de agua potable en el territorio municipal, gracias a la puesta en marcha de seis nuevos pozos y la rapidez con que Conagua reparó y puso en funcionamiento el Sistema Cutzamala.

Jaime Alvarez Paczka, director de Operación y Construcción del OAPAS, precisó que gracias a la puesta en marcha de los pozos Buenavista, Mancha III, San Esteban, Moctezuma, Chamapa y Altamira se logró mantener un caudal adecuado, sin que se vaciaran las líneas de distribución.

“Estos pozos en su conjunto nos dieron un caudal de 300 litros por segundo, que nos permitieron estar mandando agua a las zonas de mayor demanda y evitar que se nos vaciaran nuestras líneas de conduc-



Página 1 de 2
\$ 12182.04
Tam: 274 cm2
AMIRALRIOS

Continúa en siguiente hoja

| | | |
|---------------------|--------------------------|--------------|
| Fecha 14.04.2009 | Sección Metropolitano | Página 20 |
|---------------------|--------------------------|--------------|

ción, por lo que al restablecerse el suministro del Cutzamala fue menos el tiempo que tuvimos que esperar para tener al 100 por ciento nuestro sistema”, explicó.

Asimismo, precisó que, gracias a que la Conagua adelantó los trabajos de reparación y mantenimiento en el Sistema Cutzamala, desde la tarde del sábado se empezó a recibir agua de este sistema y para el domingo por la tarde ya las líneas de distribución de agua potable se encontraban trabajando normalmente.

Finalmente, mencionó que la ciudadanía apoyó en gran medida al evitar el desperdicio del líquido, al tiempo que exhortó a la población a fomentar la cultura del agua en sus comunidades, porque los cortes de suministro se harán más comunes debido a los cambios climáticos y otros factores que han disminuido la cantidad de agua potable en esta región.



Los seis pozos que puso en operación OAPAS-Naucalpan ayudaron a mantener las líneas de distribución con el caudal suficiente.